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Acta  
 

La sesión se inició a las 15:25 horas en la Sala de Lectura del Centro de 
Documentación de la Organización Panamericana de la Salud y se contó con la 
participación de:  
  

 Lic. Henry Chávez / Universidad Peruana Cayetano Heredia 
 Sr. Edgar Oré / USMP 
 Lic. Gustavo Borja / UNMSM 
 Dra. Silvia Suarez / UNMSM 
 Lic. Isabel Recavarren / CONCYTEC   
 Sra. Alicia Ríos / Ministerio de Salud 
 Sra. Rosa Matos / EsSalud 
 Lic. Gaby Caro / OPS-OMS Perú 

  
Como primer punto de la agenda, la Sra. Ríos solicitó al Lic. Gustavo Borja que 
diera lectura al Acta de la Sesión 21 del CTN, la misma que fue aprobada por 
unanimidad 
 
El Lic. Chávez trajo la respuesta del Dr. Oscar Gayoso sobre el financiamiento de la 
Presentación de la Página Nacional por algún laboratorio. Lamentablemente, todas 
las solicitudes para ese tipo de ceremonias debe hacerse con tres meses de 
anticipación.  
 
El Comité propuso enviar una carta a todos los miembros del CCN informando de los 
avances en la página nacional y requiriendo el financiamiento para el brindis de 
honor, 150 personas, equivalente a S/ 2,500.00  
 
La Sra. Ríos solicitó a la Lic. Caro que le enviara copia del “Acta de Compromiso” 
correspondiente a los miembros fundadores. 
 
Se solicitó incorporar al Sr. Marcelo D´Agostino de BIREME como punto adicional en 
la agenda del programa. 
 
La Lic. Caro propuso al Sr. Edgar Oré como representante del CTN para presentar la 
BVS Perú el día de la ceremonia. Su decisión estuvo fundamentada en lo valioso del 
aporte brindado por el Sr. Oré al Grupo de Trabajo de la Página Nacional. 
 
La Lic. Recavarren informó que a la fecha estaban registrando información OPS, y 
EsSalud. 
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La Sra. Ríos presentó la relación de indicadores seleccionados a ser colocados en la 
página nacional. 
 
La Lic. Caro solicitó a cada una de las instituciones que enviaran sus archivos ISO 
para que sean colocados en la BVS Perú, a más tardar el día viernes 15 de agosto. 
En un primer momento, las bases estarían colocadas en el servidor pero 
posteriormente se configuraría el metabuscador, direccionándolo hacia sus 
respectivas direcciones electrónicas.  
 
En el punto sobre el Plan de Marketing, la Sra. Matos informó acerca de los datos 
actualizados. Ofreció enviar por correo electrónico la última versión. 
 
Se descartó la posibilidad de enviar un resumen sobre el proyecto que acompañe a 
las cartas de invitación. 
 
Las comunicaciones serán enviadas desde el Ministerio, para lo que necesitaban con 
urgencia los directorios. 
 
El Lic. Borja acordó en publicar el archivo Flash de anuncio del lanzamiento en una 
dirección electrónica para facilitar su visualización. 
 
El Sr. Libio Huaroto que disculpó su inasistencia, ofreció enviar el modelo del afiche 
y marcadores antes del día viernes 15 de agosto. 
 
La siguiente reunión se realizará el miércoles 20 de agosto de 3:00 a 5:00 pm en 
OPS. 
 
A las 17:45 horas se levantó la sesión. 
 
 
 
 


